

JULIO 1996 N° 53

Boletín informativo de la Asociación Riojana de Amigos del Camino de Santiago

## editorial

Asociación pues en él se desarrolla la mayor actividad en el albergue y se celebra el 25 la festividad de Santiago Apóstol. Ambas cosas nos deben de tener atentos para que nuestra colaboración en la Asociación sea más activa, si cabe, que en otras ocasiones. Tiene en su contra que es un mes en el que reservamos muchos para nuestras vacaciones familiares, pero con un poco de interés y entre todos llevaremos a cabo lo que la Asociación nos propone.

# albergue

nuevos peregrinos que con la ilusión del comienzo del recorrido del Camino se dirigen a Santiago. En este año y hasta este momento se han atendido a 2.670 peregrinos. Gracias a la labor de los hospitaleros que quincenalmente nos van



mandando pueden ser atendidos los sesenta o setenta peregrinos que diariamente en este mes nos piden alojamiento.

No obstante las puertas del Albergue siempre están abiertas a todos los asociados que quieran echar una mano a los hospitaleros o para animarles en su gran labor humanitaria y desinteresada o para hablar con los peregrinos.

### 25 de Julio. Santiago Apóstol

abréis recibido la invitación para la asistencia a los actos que con motivo de la Festividad del Apóstol Santiago el día 25 jueves vamos a celebrar en el Albergue. Os recuerdo que a las OCHO Y MEDIA habrá una Misa en el patio y a continuación un Vino español. A estos actos están invitados además de los asociados todos los peregrinos que se encuentren entre nosotros



### congreso

os días 19 al 22 de septiembre próximo se celebrará en Carrión de los Condes (Palencia) y bajo el lema "Peregrinos a Santiago... mil años de historia, ante un nuevo milenio" el IV CONGRESO INTERNACIONAL DE ASOCIACIONES JACOBEAS.

Por las ponencias y Comunicaciones que se van a presentar, por las actividades complementarias y festivas que se van a desarrollar y por el marco incomparable en el que se va a celebrar creemos que son fechas que desde va tenemos que reservar para poder participar activamente en este Congreso.

En la Sede de la Asociación tenemos información de todos los actos. Los socios interesados podéis pasar por el Albergue por la tarde confirmando con anterioridad por teléfono la hora mejor para ello: José



Carlos: 23 03 45 -Albergue: 23 92 01. No obstante, vamos a dar a continuación una información resumida de los actos de este Congreso:

INSCRIPCION: Hay unos boletines para ello que se rel-

lenarán con los datos personales adjuntando los derechos de inscripción, que para socios es de 3.000 pts. Transferencia bancaria a Caja España en Palencia cuenta: 2096 0338 70 2016562102

#### **ALOJAMIENTO:**

Desde 4.280 pts /día para 2 personas (baño colectivo) en el Monasterio de S. Zoilo o en Cabañas del Monasterio o en el Hostal Corte de Carrión hasta 8.025 pts/día para 2 personas en habitación doble con baño y TV en el Hotel del Monasterio. Todos los precios son con IVA incluido.

Hay que reservar cuanto antes y al hacerla pagar el 50%. Tenemos impresos para esto.

#### ACTOS CULTURALES

Además de las Ponencias y Comunicaciones del Congreso se podrá asistir a:

Exposición sobre el Camino, visitas a las villas romanas de Calzadilla, Olmeda y Saldaña, festival folklórico de los Pueblos de España: Rioja, Castilla y León, Galicia, Asturias.

#### **CENA MEDIEVAL:**

Tendrá lugar en los claustros o refectorio del Monasterio. A esta cena será obligatorio asistir con traje de época medieval para ello cada uno se ingeniará para lucir atuendos propios de personajes de antiguos reinos y condados de la zona de cada región

#### MERCADO MEDIEVAL DEL CAMINO:

Si se solicita la participación en él, se pueden poner en venta o exposición productos de esta zona (vinos, enlatados...) o de nuestra Asociación (pines, libros...)

Como veis, todo ello es lo suficientemente apetecible como para esperar una nutrida participación de esta Asociación. También para cualquier duda de alguno de estos temas podéis poneros en contacto con la Secretaria del Congreso:

Oficina de Información del Camino de Santi-

C/ Carremonzón, 2 34440 FRÓMISTA (Palencia) T. 979-81 09 26

> Amigos del Camino de Santiago A Ruavieja, 32 oletín Informativo de la Asociación Riojana

AVDA M. RIVERA, 9-2°



